
鯖江市長コメント 

 

本市の人工巣塔で、コウノトリの産卵はもとより、ヒナ誕生にまで至ったのは

初でございまして、非常に明るい話題に、うれしい限りでございます。これも偏

に、お隣の越前市さんがこれまで地道に続けて来られた「コウノトリが舞う里づ

くり」の賜物であると考えております。 

このまま順調に育ち、無事に巣立ってくれたらと願っております。市民の皆様

におかれましては、地元の方の迷惑にならないよう、水田等への立ち入りや路上

駐車をしないなど、観察の際の「マナーの徹底」について、一層のご協力をお願

いいたします。 

なお、今後は、市のホームページでヒナの成長の様子をお届けできたらという

ことで準備をしておりますし、人工巣塔近くの吉川小学校では、野鳥の会などの

地元の方々のご協力をいただきながら、コウノトリについての学習会を行う予

定でございます。 


